

いのち輝く

川之江南中学校長だより 2024.5.23

いよいよ市総合体育大会

5月22日に令和7年度市総合体育大会壮行会が行われました。各部の力強い決意発表、元気な入場行進、ステージの登り降り時のきびきびとした動き、すばらしい全校による校歌斉唱と、壮行会全体を通して部活動生の勢いを感じられました。川南部活動のすばらしい伝統が、3年生を中心にしっかりと引き継がれていました。会の中で激励の言葉として次のような話をしました。

市総体に参加する皆さん。いよいよ市総体です。準備はできていますか。

市総体は、3年生であればこれまで2年2ヶ月頑張ってきたことの集大成、これまでの練習の成果を披露する場、いわば発表会だと私は思っています。市総体で行うことは、全てこれまでしてきた練習の成果です。技や技術も、体力も、試合運びも、応援の仕方も、試合前の過ごし方も、試合後の振る舞いも、本番に力が発揮できることも、逆に力が発揮できないことも。全てはこれまでの練習の結果です。練習していないことは、本番ではできません。

逆に言えば120パーセントを出す必要はありません。100あるものを100出せるように集中することが大事だと思います。

ぜひとも、市総体で、良い試合が、よい振る舞いができるように、試合の最後まで全力を尽くして悔いの残らない試合をしてきてください。健闘を祈っています。

市総体では、ぜひとも練習の成果を発揮して、一人ひとりが悔いのないパフォーマンスを発揮してきてほしいと思います。川之江南中選手の市総体での活躍を祈っています。

保護者の皆さんも、それぞれの立場で応援をお願いいたします。会場に行かれる方は「四国中央市中学校総合体育大会の応援について（お願い）」をよくお読みいただき、特に室内競技の応援は、上履きと下履きを入れる袋をご持参ください。駐車マナーへのご協力もお願いいたします。



先日、四国中央市教育委員会等からお客さんが来られて、全学級の授業を参観されました。各教室で熱心に、そして落ち着いて授業を受ける生徒を参観されてたくさん褒めていただきました。特に、ペア学習やグループ学習でしっかり話し合いながら学習できているとお褒めの言葉をいただきました。授業改善に努めて、より分かる授業を目指していきます。

